
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 07/2017 

                                                      

Acta 07/2017 . En la ciudad de Montevideo, el 05 de abril del dos mil diecisiete, siendo 
la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 
(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín y el Esc. 
Alejandro Santomauro. Falta con aviso el Ing. Julio Fernández Odella. --------------------- 
También se cuenta con la presencia del Ing. Santiago Paz, Ing. Jorge Prego, el Ing. 
Guillermo Dotta, el Ing. Nicolás Piquerez, la Dra. María José Viega y la Dra. Jimena 
Hernández. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día :-------------------   
                                                                                    

- Comentarios reunión con BPS. 
- Certificado  SSL. Reunión con PSCA. 
- Demo Firma en la nube.  
- Proyecto de Ley de Servicios de Confianza.  

 
Asuntos Tratados: --------------------------------------------------------------------------------------- 
Comentarios reunión con BPS:  Se informa que se mantuvo la reunión convenida y 
se dieron a conocer todos los canales disponibles para realizar en forma segura los 
procedimientos. El Consejo considera que se debe dar respuesta desde Agesic, 
indicando lo que hay disponible, que es firma de contrato electrónico y referente a 
acceso seguro, la cedula de identidad electrónica. ----------------------------------------------- 
Certificado SSL. Reunión con PSCA:  Se informa que la reunión se realizará hoy a 
las 14 horas a efectos de informarles lo acordado en las sesiones anteriores al 
respecto. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Demo Firma en la nube:  El Ing. Dotta realiza una demo sobre la Firma en la nube de 
Adobe. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Proyecto de Ley de Servicios de Confianza : El Ing. Paz manifiesta preocupación por 
el cumplimiento de las metas de la UCE, dado que no ha avanzado el trámite del 
proyecto de ley de servicios de confianza de acuerdo con lo planeado. Se encomienda 
realizar el seguimiento a diario, hasta que sea firmado. ------------------------------------------ 
 
Siendo las trece horas se levanta la sesión.---------------------------------------------------------- 
 

Ing. Jorge Abín                  Esc. Alejandro San tomauro 
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